



Palmira, Lunes 3 de abril de 2017, Número 1174.14.348

EL MIÉRCOLES SE CONOCERÁ GANADOR DEL CONCURSO AFICHE DE LA FERIA

Este 5 de abril a las 5:00 p.m., en las instalaciones de Corfepalmira, Coliseo de Ferias 'Alvaro Domínguez Vallecilla', se conocerá el nombre del ganador del concurso para el diseño del afiche de la 42^o Fiesta Nacional de la Agricultura, luego de que el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, como presidente de la Junta Directiva de Corfepalmira y la gerente de dicha entidad, Yazmin Hernández Sandoval, abran el sobre con el acta firmada por los miembros del jurado con el resultado final de esta convocatoria. La deliberación se realizó este lunes 3 de abril, en horas de la mañana, desde las instalaciones de Corfepalmira, cuando el jurado invitado eligió entre 23 propuestas recibidas y suscribió un acta interna con los resultados del afiche ganador para promocionar el emblemático certamen de los palmiranos que en el 2017 se realizará del jueves 17 al lunes festivo 21 de agosto. El jurado calificador estuvo integrado por las siguientes personas: Ronald Arana Flórez, Director del Programa de Publicidad de la Universidad Pontificia Bolivariana; Rodrigo Posada Correa, 'Ropoco', reconocido caricaturista de Palmira; Leonardo Magaña, pintor y docente en artes plásticas y Eustorgio Enrique Rueda, publicista e ingeniero en multimedia.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

'ATLETIC EL TRIUNFO', DE AMAIME, PRIMER CAMPEÓN DE TORNEO 'MIL CIUDADES'

Espectacular final del Campeonato 'Mil Ciudades' de Fútbol de Salón, se vivió el sábado en la noche en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera', entre 'Atletic El Triunfo', del corregimiento de Amaime y 'Amigos F.C.' Durante los 40 minutos de juego, el manejo de las acciones estuvo dividido, ambas escuadras buscaron la victoria decididamente, sin embargo fue 'El Triunfo' el equipo que estuvo a punto de alcanzar la copa en el tiempo reglamentario, faltaban 12 segundos para el final del compromiso y los de Amaime ganaban 4-3, tiro de esquina a favor de 'Amigos F.C.', Víctor Escobar aprovechó un descuido de la defensa contraria igualando con un soberbio remate el compromiso, obligando a 10 minutos de tiempo extra. En el suplemento, 'El Triunfo' estuvo más preciso y logró conseguir el único gol de la prórroga para así poner cifras concretas 5-4 y lograr el título de la primera versión de este certamen municipal. Tanto 'Atletic El Triunfo' como 'Amigos F.C.', se convierten en los representantes de Palmira en la fase Departamental que se disputará desde este 7 abril, ambos equipos enfrentaran a representantes del municipio de Guacarí y esperan mantenerse en carrera para llegar a la fase final que se disputará en la localidad de El Tambo, Nariño.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía

AVANZAN OBRAS DE RECUPERACIÓN VIAL BAJO LA SUPERVISIÓN DEL ALCALDE

Las obras de recuperación de Palmira vial, impulsadas por el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, avanzan luego de que por causa del invierno, el cronograma sufriera alteraciones. Para verificar, el estado del 'bacheo', el mandatario se trasladó hasta los sectores intervenidos, en coordinación con el Secretario de Renovación Urbana, Pablo Arteaga y el Subsecretario de Infraestructura Evier de Jesús Dávila. En sectores como los barrios Obrero, comuna 4 y en Las Américas, comuna 7, las obras siguen en ejecución. Al respecto el mandatario indicó: "Primero hay que pedirle a toda la comunidad que tenga paciencia, las obras avanzan. En el caso específico del barrio Obrero han surgido algunos inconvenientes adicionales porque hace más de 40 años no se realizaba reparación vial, por ende hay muchos huecos que se tuvieron que rellenar. Con un buen clima podremos culminar el bacheo". El Ingeniero Pedro Lasa, de la Unión Temporal Palmira 2017, precisó que los frentes de trabajo se encuentran en los barrios Las Américas, Obrero, Mirriñao, en el sector del batallón y en la calle 47 con 33, cumpliendo con todo lo

estipulado en mejoramiento vial. Una vez se conoció el motivo por el cual las obras han sufrido un cambio en su cronograma, la comunidad agradeció la oportuna respuesta de la administración municipal y agradeció el compromiso del mandatario.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

EL ALCALDE Y SU ESPOSA VOLVIERON A SER NIÑOS EN LA ANTESALA DEL MES DE LA NIÑEZ

El Alcalde *Jairo Ortega Samboní* y la Gestora Social María Esther Güendica volvieron a ser niños en la antesala de la celebración del Mes de la Niñez que tiene su cierre el próximo sábado 29 de abril. En desarrollo del programa La Brújula #ValleEsHoraDeJugar, que traza los lineamientos para esta celebración, buscando que los adultos dediquen más tiempo para compartir con sus hijos, se realizó el encuentro este lunes 3 de abril en la mañana, con el mandatario acompañado de la facilitadora social y el Gabinete Municipal con sus hijos para jugar rayuela, valero, trompo, lazo, entre otros juegos tradicionales y cambio de roles. El mandatario de los palmiranos expresó: "Hoy he vuelto a recordar cuando era niño y jugaba junto con otros niños sin necesidad de utilizar aparatos tecnológicos, todo era para compartir más tiempo". Así mismo aprovecho mientras jugaba para expresar que debemos dedicar tiempo a nuestros hijos y compartir en familia. Por su parte la Gestora Social María Esther Güendica dijo: Palmira se unió a la campaña de la Gobernadora del Valle Dilian Francisca Toro que busca que los adultos dediquemos más tiempo para compartir con nuestros hijos y hemos mostrado desde Palmira que la voz de nuestros niños cuenta. La actividad fue coordinada por la Secretaría de Integración Social y conto con el acompañamiento de recreacionistas y artistas culturales.

Escrito por: María Fernanda Aldana Nieva.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono (57+2) 2709500 Ext. 2264 / Calle 30 Carrera 29 Esquina Cod. Postal 763533

hugo.salas@palmira.gov.co